

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe esperando ser operada. Annyull Cruz en tratamiento médico. Samuel Arias, Mónica Velasco. Mary en proceso de recuperación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por cada familia de nuestra iglesia, nuestra familia de la fe. Esta semana oramos por la familia **Hernandez-Castro (Esther, Angel, Fabiana, MariPaz, y Carol (en Peru))**.

- Oramos por el ministerio "Puertas Abiertas". Esta semana de Lunes a viernes oramos por Afganistán. Ora por protección y firmeza para los creyentes en Afganistán, cuya fe debe permanecer en secreto, ya que la estricta aplicación de la ley islámica por parte de los talibanes supone una amenaza diaria para sus vidas.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la iglesia de **San Sebastián de los Reyes** y sus pastores Raquel Molina Becerra y Jesús García Ortíz.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.icbgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL

7 de Julio 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Excusatio non petita, accusatio manifesta

De vez en cuando asoma por mi ventana alguna lectura que me induce a considerarla como verdadera confesión personal, pero escondida. En muchas ocasiones, conociendo a su autor, se percibe que más que consejos a los demás son una manifiesta catarsis que contribuye artificialmente a quedarse tranquilo emocionalmente aunque en el fondo solo se lo crea quien lo escribe.

En nuestro mundo religioso muchos se aventuran a ofrecer consejos sobre la vida y ética cristiana, sobre la vocación y el llamado, y lamentablemente a veces bien lejos del excelente consejo de la Palabra, y además sin una pizca al menos de testimonio personal que avale el consejo o la opinión ofrecida.

Las redes sociales facilitan mucho la labor para poder visualizar aquello que no se ha solicitado. Y además el pudor y la sinceridad brillan por su ausencia.

En el mundo del derecho hay una expresión que se usa para identificar ese límite que a veces se traspasa: *Excusatio non petita, accusatio manifesta*. En este caso *explicación no pedida, acusación manifestada*. O como señalaba San Jerónimo en sus cartas: *"cuando crees que te estas excusando, te acusas"*. En definitiva es un proverbio que pone de manifiesto un sentimiento de culpabilidad velado. Jesús lo desveló en la parábola del fariseo y el publicano.

Esta actitud la vemos en muchas esferas de nuestra sociedad, en lo económico, en lo cultural, en lo político, en lo jurídico y también en lo religioso.

Como creyentes, somos llamados a decir siempre la verdad, no solo la que se expresa en palabras sino también aquellas que constituyen nuestro pensamiento, y éstas siempre refrendadas con el fundamento sincero y abierto de nuestra vida. Lo contrario será siempre estética, pero no ética.

La versión La Palabra, define bien con su vocabulario esta situación a la que Pablo se refiere: *Por eso, tú, quienquiera que seas, no tienes excusa cuando te eriges en juez de los demás. Al juzgar a otro, tú mismo te condenas, pues te eriges en juez no siendo mejor que los demás. (Romanos 2:1)*. Es precisamente quien calla y se considera a sí mismo como frente al espejo, quien es digno de, si cabe, poder estar en disposición de aconsejar a los demás.

Marcos Vidal nos lo recuerda en "Consejos": *No pretendas ser otro en tu imaginación. Sé más sabio y acepta el molde de tu condición.*

Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- **PROGRAMA DE VERANO.** Durante el próximo **mes de agosto** no tendremos cultos de oración los jueves. El último culto será el próximo día 25 a las 20:00h. Los domingos de Agosto el programa será de escuela Dominical solamente de 11:00 a 12:30 dirigida por diferentes hermanos designados a tal fin. Durante el mes de Agosto no se editará el boletín dominical.

- **Ofrenda Misiones Nacionales UEBE.** Hemos recibido los sobres especiales de ofrenda para sostener los esfuerzos misioneros en los distintos programas que nuestra Unión de Iglesias lleva a cabo en varias capitales de provincia que aún no tiene presencia ni testimonio bautista. Puedes encontrar los sobres en los casilleros de ofrenda en el hall, y la información de Misiones Nacionales en el Tablón de anuncios. Mantendremos esta ofrenda hasta finales del mes de Julio.



-El campamento de verano de niños y adolescentes comenzará el próximo 17 de Julio y la salida de autobuses será como siempre desde la iglesia bautista de Madrid en C/ General Lacy, 18. A las 10:30h. Todos deberán estar allí una media hora antes. En el equipo de monitores de este campamento colaboran de nuestra iglesia de Getafe: Miriam y Marta Gil, Samuel Núñez, Esther Cruz como Directora y nuestro pastor Pedro Gil como pastor-consejero. Oramos por todos ellos y por el resto del equipo y los campistas.

- El pasado domingo 23 de junio por la tarde se celebró en Valladolid el culto de Constitución de la IEB Valladolid. La iglesia bautista de Valladolid lleva 35 años como misión de Madrid, empezaron sirviendo los misioneros Joezer Lima y Dina Portela. Nuestro pastor Pedro Gil al colaboró al principio con la implantación de su local, que ahora ya se queda pequeño debido al crecimiento. Deseamos a nuestros hermanos de Valladolid muchas bendiciones del Señor y oramos por ellos para que el Señor siga añadiendo a su iglesia los que han de ser salvos.

NOTICIAS DEL MUNDO

protestantedigital.com



La Generalitat reconoce y premia la labor de la 'Institució Bíblica Evangèlica de Catalunya'

BARCELONA. El 'Govern' destaca el trabajo de la IBEC "en favor de la libertad religiosa y de pensamiento" con el Memorial Cassià Just.

La Dirección General de Asuntos Religiosos de la Generalitat ha otorgado el 11º Premio Memorial Cassià Just a la 'Institució Bíblica Evangèlica de Catalunya' (IBEC). Con este galardón, el 'Govern' catalán reconoce la labor de la entidad en diversas cuestiones.

En primer lugar, destacan su trabajo "en favor de la libertad religiosa y de pensamiento". De hecho, desde la Generalitat subrayan que el premio es también "un reconocimiento al protestantismo", reconociendo su condición de confesión perseguida durante el franquismo y señalando que "por historia y por número de comunidades es la principal minoría religiosa en Cataluña".

Además, desde Asuntos Religiosos afirman la idoneidad el galardón concedido a la IBEC por su aportación en "el papel de la mujer en el contexto religioso", apuntando sobre todo a la labor de la presidenta de la entidad, Noemí Cortés, que también es pastora de la Església Evangèlica de Gràcia (Barcelona).

Ante la victoria laborista en Reino Unido, la Alianza Evangélica ofrece su colaboración en libertad religiosa y justicia social

LONDRES. Según una encuesta, el 42% de los evangélicos planeaba votar por el Partido Laborista, que obtuvo una victoria aplastante. "Estoy orando las palabras del Salmo 72: que Dios le conceda sabiduría y un corazón para la justicia, al primer ministro Sir Keir Starmer, que defienda a los pobres y a los niños necesitados", añadió Calver, secretario ejecutivo de la Alianza Evangélica del Reino Unido.

A medida que el Reino Unido cambie de gobierno, la Alianza Evangélica Reino Unido buscará "trabajar con el gobierno para restaurar la esperanza en nuestra sociedad, fortalecer la cohesión social y honrar la dignidad y el valor de cada ser humano", dijeron. "Nuestra fe es un componente vital que marca la diferencia y ayuda a transformar vidas en todo el Reino Unido".

"Esperamos trabajar estrechamente con el nuevo ministro responsable de los grupos religiosos y animamos al primer ministro a nombrar un enviado especial para la libertad internacional de religión o de creencias lo antes posible", añade el comunicado.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA BIBLICA DOMINICAL

14 de Julio 2024

Intermedios: *El carro de fuego (2º Reyes 2:1-14) Ángeles Cámara*
Adolescentes, Jóvenes y Adultos: *La Copa (Marcos 14:32-42) a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez, y Esther Cruz respectivamente.*



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h"
Emisión: 14 de Julio 2024

Aún no se han publicado los próximos programas. Puedes seguirlos en el enlace: www.canaldevida.org



ESTA SEMANA CUMPLEN AÑOS...

Daniel Soares Palacio

Viernes 12